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Comune  07581381
Uff. relazioni  0758138655
Segr. sindaco  0758138644
Vigili urbani  075812820
Prot. civile  0758138422
Acquedotto  0755009474
Serafico  075812411
Curia  075812483
Carabinieri  075812376
Polizia  075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza  075813464
Forestale  0758043632
Ospedale 07581391
Guardiamedica  0758043616
Gua. odontoiatrica
 3319062468
AmbulanzeCri  0758043500
Farmacia  0758044262
Antica 075812552
Falini  0758065434
S.M. Angeli  0758042509
Rossi  075812350
Sbrillo  0758038019

BASTIAUMBRA
Comune  07580181
Uff. relazioni  0758018255
Segr. sindaco  0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani  0758018223
Prot.civile  0758012737
Uff. parrocc.  0758001070
C. salute  0758130701
Guardiamedica  0758043616
Carabinieri  0758190800
Farmacia 0758000502
Angelini  0758001434
Costantini  0758002075
S. Francesco 0758012902
Pro Loco  0758011493
CroceRossa  075800480
 0758011530

BETTONA
Comune  0759869981
Segr. sindaco  0759869225
Materna  075 9869235
Carabinieri  0759869124
Gua.medica  0758139274
Farmacia  0759869983
Passaggio  0759869103

CANNARA
Comune  074272739
Vigili urbani  074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco  074272177

ASSISI - Ogni volta che vedeva
un posto di blocco, o più sempli-
cemente incrociava una volante
dei carabinieri, pigiava l'accelera-
tore per eludere eventuali pedina-
menti: un comportamento che ha
giustamente insospettito i carabi-
nieri della stazione di Assisi, che
da giorni seguivano gli sposta-
menti del guidatore, un 28enne
di Assisi arrestato nei giorni scor-
si dopo essere stato trovato in pos-
sesso di una dose di eroina. Un
quantitativo tale da non giustifica-
re le 'fughe' ripetute alla vista dei
militari, che infatti hanno deciso
di procedere ad un'approfondita
perquisizione domiciliare, svolta
con l'ausilio dell'unità cinofila di
Bastia Umbra e del cane Riko,
che ha permesso di recuperare in
un giardino un'altra ventina di
grammi di eroina. Nell'ambito
della stessa operazione, i militari

del capitano Andrea Pagliaro han-
no arrestato anche una ragazza,
che secondo l'accusa aveva aiuta-
to il giovane spacciatore a nascon-
dere lo stupefacente sequestrato
e che risponderà del reato di favo-
reggiamento. I due arrestati (ora

rinchiusi nelle camere di sicurez-
za della Compagnia di Assisi), so-
no le ultime due 'tacche' di una
serie di arresti e denunce avvenu-
ti nell'ambito di numerose opera-
zioni volte al contrasto dello spac-
cio di sostanze stupefacenti: nei

giorni scorsi, nell'ambito di una
complessa ed articolata attività
di indagine sviluppata dai milita-
ri del capitano Andrea Pagliaro,
era stato arrestato un tunisino sor-
preso mentre cedeva tre dosi di
cocaina, con due minorenni de-
nunciati in stato di libertà per il
possesso di tre dosi di marijuana,
un giovane segnalato quale assun-
tore e tre patenti di guida ritirate
(con annesso sequestro di veicoli)
per guida sotto l'effetto di sostan-
ze stupefacenti. Pochi giorni pri-
ma, invece, i Ccarabinieri di Ba-
stia Umbra - dopo aver assistito
allo scambio di alcune dosi di
eroina - avevano arrestato due ma-
rocchini, entrambi 26enni, per
detenzione ai fini di spaccio di
sostanze stupefacenti e per viola-
zione delle norme sull'immigra-
zione.

Flavia Pagliochini

CANNARA - Quanto sta a cuore
al sindaco di Cannara (e a chi la
sostiene) lo sviluppo della città
e delle sue frazioni? Se lo chiedo-
no i consiglieri comunali di op-
posizione (Simone Agostinelli,
Dora Rovinati, Angelo Santegidi
e Luca Pastorelli) delle liste civi-
che Cambia Cannara e Final-
mente Cannara, secondo cui
nell'ultima seduta del consiglio
comunale è stato ritirato il pun-
to relativo all'adozione del pro-
getto di riqualifi-
cazione del-
l’area ex Fani do-
po che in sede
di commissione
consiliare urba-
nistica il suddet-
to progetto era
stato approvato
dalla maggioran-
za. "Perché il giorno dopo il pro-
getto è stato bloccato? Perché il
progetto presentato a luglio
2009 è stato portato in Consiglio
solo a marzo 2010 per poi essere
ritirato? Per quali motivi nel no-
stro territorio si blocca qualsiasi
forma di sviluppo?", scrivono i
consiglieri delle due liste civi-
che, che 'marzullianamente' si
fanno una domanda e fornisco-
no la risposta. "Secondo noi -
continua infatti la nota - questa

amministrazione non è in grado
di amministrare, non è capace
di prendere decisioni concrete
per lo sviluppo del nostro terri-
torio, non si vuole assumere la
responsabilità di fare delle scel-
te. Basti pensare - accusano Ago-
stinelli, Rovinati, Santegidi e Pa-
storelli - che il sindaco Petrini
durante la campagna elettorale
si era impegnata a presentare il
piano regolatore generale (ma
ad un anno dopo le elezioni di

questa cosa non
si parla più) ed
il piano del com-
mercio, stru-
mento di cui il
sindaco voleva
dotare la città a
pochi mesi dalla
sua elezione in
quanto essenzia-

le per dare un nuovo impulso
allo sviluppo del tessuto econo-
mico cannarese. Allo stato attua-
le si sente parlare solo della
chiusura di attività economiche.
Quale sviluppo si cela dietro
questa inerzia? I consiglieri di
maggioranza sono tutti consape-
voli e concordi con queste non
scelte apparenti? Il sindaco -
conclude la nota - si rende conto
che Cannara sta perdendo op-
portunità di sviluppo?".

ASSISI - "È meglio rivedere le aliquote della
tassazione che utilizzare delle scorciatoie per far
quadrare i bilanci": lo afferma il consigliere An-
tonio Lunghi, secondo cui nel bilancio di previ-
sione esercizio finanziario 2010, in approvazione
lunedì 22 marzo, "i proventi dovuti a sanzioni
amministrative per violazioni di regolamenti co-
munali passano da euro 400.000 del 2009 ad
euro 500.000 del 2010 con un aumento del 25 %.
Abbiamo effettuato - aggiunge il capogruppo
dell'Udc in consiglio comunale - una piccola
indagine di come sono ripartite a livello territo-
riale le infrazioni per il codice della strada che
sono gli introiti più consistenti di dette sanzioni.
Assisi contribuisce con circa l'80 % al raggiungi-

mento di questo obiettivo di entrata di bilancio,
per questo mi domando se questo aumento con-
sistente delle contravvenzioni per il 2010 di cui

si sente il sentore a partire dalle segnalazioni che
ci giungono si concentrerà sul centro storico o
interesserà l'intero territorio comunale". Come
risulta dalle verifiche dell'Udc, infatti, la mag-
gior parte delle sanzioni elevate nel 2008 e nel
2009 riguardano infatti Assisi (quasi 7.972 nel
2008 e oltre 7710 nel 2009) e Santa Maria degli
Angeli (1692 nel 2008 e 1334 nel 2009), a fronte
di poche decine nel resto delle frazioni che -
conclude Lunghi "hanno bisogno di più presen-
za dei vigili per maggiore controllo e sicurezza e
maggiore attenzione alla circolazione, ma non
vorrei che questo aumento di presenza sia perce-
pito solamente in senso negativo con l'aumento
vertiginoso delle multe".

Il consigliere Morani ringrazia la Provincia

Lavori di messa in sicurezza
sullo svincolo di via Renaiola

NUMERI UTILI

Operazione dei carabinieri che ha portato anche all’arresto di una ragazza

Trafficante di eroina inmanette
L’aveva occultata in giardino. L’ha scoperta il fiuto del cane Riko

Operazio-
ne
antidroga
Il cane Riko
con i due
conduttori
che ha
scoperto in
un giardino
occultata
20 grammi
di cocaina

Cannara Minoranze sul piede di guerra

“Unamaggioranza
che blocca lo sviluppo”

Ritirato
il punto
sulla
ex Fani

BASTIA UMBRA (al.ga.) - “Gira voce che
l'attuale amministrazione di centrodestra in-
tenda vendere la piscina comunale coperta
di Bastia Umbra” sostiene la sezione bastiola
del Pd.
La dichiarazione del gruppo politico rientra
in una replica nei confronti di Gianluca Ri-
dolfi, consigliere comunale della lista civica
Giovani Bastioli, che, in seguito alla recente
contestazione da parte della sezione piddina
circa le segnalazioni stradali introdotte dal
governo Ansideri per indicare dei posti auto
per soste brevi nell'ultimo tratto di via Ro-
ma, disegnate per metà sul marciapiede e
per l'altra metà sulla carreggiata, ha ricorda-

to al centrosinistra “gli scempi commessi a
proposito dell'ex conservificio Lolli e della
piscina aperta Eden Rock”.
Dalla sezione piddina bastiola si replica.
“A Bastia Umbra mancano cose ben più im-
portanti che non il conservificio Lolli abban-
donato, fatiscente, e pericolante e covo di
topi. Per quanto riguarda la piscina Eden
Rock, il consigliere Ridolfi sa benissimo che
si sarebbe potuto solamente allungare l'ago-
nia di quel bene, evitandone momentanea-
mente la demolizione, meccanismo che pro-
babilmente avrebbe portato voti al centrosini-
stra in occasione delle recenti elezioni comu-
nali. La piscina Eden Rock non è mai stata

tra le priorità delle precedenti amministrazio-
ni, le quali hanno sempre pianificato per la
realizzazione dell'area a servizi sportivi da
collocare nella zona dove attualmente e stata
costruita la piscina coperta comunale, propo-
sta amministrativa che ci sembra abbiate ri-
preso anche voi nel programma amministrati-
vo del centrodestra. Se la proposta della de-
stra bastiola è la riapertura dell'Eden Rock,
c'è una sola strada da percorrere: comprala e
riedificala; il resto sono chiacchiere. Dovrem-
mo, invece, informare i cittadini del perché
oggi gira voce, che questo governo di centro-
destra sta valutando di vendere la piscina
coperta”.

Il Pd interviene perchè “gira voce che l’amministrazione la vuole vendere”

“Non toccate la piscina coperta”

BETTONA - Il consiglio comuna-
le ha approvato a maggioranza al
termine della seduta di ieri matti-
na il bilancio di previsione 2010.
"Siamo di fronte al terzo bilan-
cio consecutivo in cui si abbassa-
no le spese - spiega soddisfatto
l'assessore allo Sviluppo econo-
mico Luca Costantini - gli investi-
menti fatti in questa prima metà
di mandato stanno iniziando a
dare i frutti attesi: grazie ai pan-
nelli fotovoltaici posizionati sui
tetti delle scuole e del circolo
santa Croce di Colle si azzereran-
no le spese per l'elettricità, men-
tre il ricorso alla tecnologia voi-
ce over Ip (voce tramite protocol-
lo Internet) per le comunicazio-
ni telefoniche tra edifici comuna-
li e verso l'esterno assicurerà
una riduzione delle spese telefo-
niche pari al 30 per cento). E' in
atto anche una grande opera di
riordino del patrimonio immobi-
liare del Comune: 36 alloggi pub-
blici sono situati a Bettona e 4 a
Passaggio. Si è deciso di vendere
alcuni appartamenti (gli attuali
affittuari potranno esercitare il
diritto di prelazione) per risiste-
mare, con il ricavato, gli altri al-
loggi. L'opera di costante ridu-
zione della spesa corrente avvia-
ta sin dal momento dell'insedia-
mento ci consente ora di accen-
dere mutui per realizzare nuovi
interventi".

Bettona
Approvato

il bilancio 2010

Lunghi dell’Udc critica le scelte proposte dall’esecutivo Ricci

I conti fatti quadrare con le multe

Lunghi Attacco alla giunta Ricci

ASSISI - "Chissà se la mia interpellanza ha contribuito all'avvio dei
lavori allo svincolo in via Renaiola?": la prende con ironia, il consi-
gliere comunale e provinciale Evian Morani (Pdl), che nei giorni
scorsi, circa un mese fa, aveva presentato un'apposita interpellanza
nel consiglio Provinciale. "In attesa di dare in appalto i lavori per la
rotonda Viole - Passaggio d'Assisi - sottolinea Morani - vorrei comun-
que ringraziare la Provincia anche a nome di tutti i cittadini che da
tempo chiedevano quest'intervento, considerato che il progetto era
stato 'licenziato' dal Comune di Assisi circa 3 anni fa". Una 'batta-
glia', quella della sicurezza stradale, che l'ex capogruppo del Pdl
porta avanti da anni: fu proprio lui, nel 2008 (anche in seguito ad un
incidente mortale con un'anziana donna investita mentre era in sella
alla sua bici), a segnalare i principali incroci ad alto rischio: quello
tra via Sacro Tugurio e la strada statale 75, quello via Sacro Tugurio e
via Monte Subasio e quello tra via Passaggio Vecchio e via della
Regola.

ASSISI - Il tradizionale appuntamento con Echo la Primavera, l'appun-
tamento che 'apre' i festeggiamenti per il Calendimaggio, quest'anno
non ci sarà: secondo alcuni, i commercianti assisani non avrebbero
stanziato il consueto finanziamento, altri parlano di troppi cantieri
aperti che impedirebbero la tradizionale passeggiata musicale per le
strade e i vicoli di Assisi, partendo da piazza del Vescovado fino ad
arrivare in piazza del Comune. "Ricostruzioni non veritiere - dice il
presidente magistrato dell'Ente Calendimaggio, Salvatore Ascani - pur-
troppo quest'anno non è disponibile la Sala delle Volte e, viste le
previsioni del tempo, non sempre buone, unite alle imminenti elezioni
regionali, abbiamo deciso una sospensione, decisione difficile che ci
spingerà a preparare al meglio l'appuntamento del 2011". Ad aprire il
Calendimaggio 2010, quindi, sarà l'inaugurazione della taverna comu-
ne delle due Parti: "L'inaugurazione - anticipa Ascani - sarà all'insegna
della migliore tradizione del calendimaggio, con spettacolini, porchetta
e vino".

Il presidente Ascani spiega il perchè

Calendimaggio a passo ridotto
Salta Echo la Primavera
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